POSTURA DE LA IP

Ven empresas inminente una reforma fiscal

LETICIA HERNÁNDEZ

lhernandezm@elfinanciero.com.mx

El riesgo de endeudamiento a futuro que presenta la propuesta del Ejecutivo en el Paquete Económico 2024 abre la puerta a la necesidad de llevar a cabo una reforma fiscal integral que podría lastimar a las familias mexicanas, por lo que los legislativos tienen la oportunidad de realizar los ajustes a fin de evitarlo, alertó la Concamin.

"El Congreso de la Unión puede realizar ajustes a la propuesta fiscal, pero si no es así, anticipa que en los próximos dos años se tendrá que realizar una reforma fiscal integral, lo que podría lastimar las finanzas familiares. Esta reforma sería consecuencia de que los niveles de endeudamiento anual planteados son insostenibles en el mediano y largo plazos", señaló el organismo.

La Concamin lo consideró realista y que mantiene las expectativas de crecimiento económico para el próximo año. La parte de mayor preocupación es el déficit fiscal de 4.9 por ciento del PIB propuesto en el paquete, que es el más alto desde 1998 y que significa un riesgo para la estabilidad de las finanzas del país ya que, de no cumplirse los supuestos macroeconómicos, el nivel de deuda podría complicar su manejo.

PREOCUPA DEUDA

Por su parte, la Coparmex señaló que los diputados serán quienes deberán garantizar que se destinen los recursos necesarios y suficientes para educación, salud y seguridad en el país; así como revisar exhaustivamente los montos de endeudamiento propuestos por la administración para el siguiente ejercicio fiscal.

"Advertimos con preocupación un incremento importante en el déficit público, es decir, en la contratación de deuda, para solventar el proyecto de presupuesto que propone el Gobierno Federal", expuso en su posicionamiento.

Por otra parte, el también llamado sindicato patronal, hizo un llamado a los legisladores para que se respeten los presupuestos presentados por el Poder Judicial, así como los de los órganos autónomos como el INE y el INAI.

FOCOS

Riesgos. Para el organismo que representa al sector industrial nacional, se encendieron las luces de alerta con el nivel de deuda pretendido por el gobierno, a fin de concluir con sus obras insignia como el Tren Maya y la refinería de Dos Bocas.

Aportarán. Los industriales advirtieron que estarán atentos al debate que se dé en el Congreso de la Unión, y dispuestos a contribuir con propuestas.

Pendientes. Para la Coparmex, preocupa que el presupuesto de la Secretaría de Economía tenga cero crecimiento real. 11

POR CIENTO Disminuiría el monto para inversión pública en la propuesta de presupuesto. 49

POR CIENTO Del PIB ascendería la deuda en 2024, respecto al PIB; la consideran manejable aún.